

-Lettre de candidature à la présidence de la section MR de Rhode-Saint-Genèse



Alain Wahba

Avenue des Mouettes 3
1640 Rhode Saint Genèse
alainwahba@gmail.com

0495/87 03 38

- Marié, 54 ans, père de 3 enfants
- Chef d'entreprises (1993-Présent)
- Actuel Président de la section MR de Rhode-Saint-Genèse (2021-Présent)
- Conseiller Communal et Conseiller de Police (2013-Présent)
- Ancien Président de la commission environnement (2013-2018)
- Ancien Président de la Commission Intercommunale (2019-2024)
- Ancien Président d'un mouvement de jeunesse (2008-2016)
- Ancien trésorier de diverses associations professionnelles internationales (2009-2019)
- Licencié en sciences commerciales et consulaires de l'ICHEC (1993)
- Agrégé en formation d'adultes de l'ICHEC (1993)

Chers membres de la Section MR de Rhode-Saint-Genèse,

C'est avec énergie et détermination que je vous adresse aujourd'hui ma candidature à la présidence de notre section.

À l'issue d'une campagne électorale couronnée de succès, qui a vu l'élection de nos dix candidats MR, je souhaite mettre cette dynamique au service de notre avenir commun. Mon ambition pour cette nouvelle mandature s'articule autour de trois priorités claires :

1. Renforcer nos rangs : poursuivre et intensifier le recrutement de nouveaux talents, en mettant l'accent sur la jeune génération. Leur donner une place de choix et les encourager à s'engager activement, comme nous l'avons brillamment fait lors des dernières élections.

2. Redonner du souffle à notre section : relancer nos activités et créer des espaces d'échange autour des enjeux de société qui nous concernent, à l'échelle locale comme globale. Il est temps de réinsuffler à notre section l'énergie conviviale qui fait notre force.

3. Communiquer mieux et plus fort : améliorer nos communications internes et externes pour rendre visibles nos actions, nos valeurs et nos réussites auprès de nos concitoyens.

Si vous me renouvez votre confiance, je m'engage à présider notre section dans un esprit d'écoute, de respect et de collaboration, fidèle à nos valeurs. Mon expérience personnelle et professionnelle m'a toujours appris à conjuguer action et concertation, et c'est avec cette même approche que je souhaite continuer à faire grandir et rayonner notre section.

Je suis convaincu qu'ensemble, nous pouvons relever de nouveaux défis et inscrire le MR de Rhode-Saint-Genèse dans une dynamique de long terme.

Je vous remercie d'avance pour votre confiance.

Alain Wahba

Rhode-Saint-Genèse, le 18 mars 2025